RPDC informa sobre resultados positivos de encuentro entre Kim Jong-un y Pompeo



Pyongyang, 8 oct (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) difundió hoy detalles generales del reciente encuentro aquí entre el líder norcoreano, Kim Jong-un, y el secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo.

La cita se produjo en la Casa de Huéspedes del Estado Paekhwawon, donde el líder norcoreano acogió al jefe de la diplomacia estadounidense, informa Prensa Latina.

Un depacho de la oficial la Agencia Central de Noticias de Corea (ACNC), señala que Mike Pompeo trabaja enérgicamente visitando varias veces Pyongyang para la histórica Cumbre RPDC-EE.UU. y el desarrollo de relaciones entre ambos países.

Según la ACNC, Kim Jong-un manifestó que se logran avances en la ejecución de la Declaración Conjunta del 12 de Junio, aprobada en la primera Cumbre RPDC-EE.UU. con sede en Singapur.

El presidente del Comité de Estado de Norcorea encomendó a Mike Pompeo en tono afable que

transmitiera su saludo al presidente norteamericano, Donald Trump, de quien -dijo- se esfuerza sinceramente para cumplir con el texto firmado en la capital singapurés y le solicitó hiciera llegar sus agradecimientos.

Kim Jong-un valoró en el encuentro la situación en la región de la Península Coreana y manifestó a su huésped que el escenario está cambiando y se desarrolla positivamente.

Explicó detalladamente a Pompeo los proyectos para la solución del problema de desnuclearización y los artículos preocupantes para ambas partes e intercambió al respecto opiniones que calificó de constructivas.

El medio de prensa oficial transmitió que tanto en Pyongyang como en Washington existen voluntad y convicción de que a través de la segunda Cumbre RPDC-EE.UU., se logrará gran avance en la solución de los problemas apremiantes para todo el mundo y el cumplimiento de las metas presentadas en la Cumbre anterior.

Kim Jong-un y Mike Pompeo acordaron la pronta apertura de las negociaciones conjuntas para preparar la segunda cumbre y se discutieron problemas y métodos, entre otros asuntos relacionados con el tema aludido.

El máximo dirigente de la RPDC se mostró satisfecho con el encuentro y apreció mucho el hecho de que se pudo comprender suficientemente la posición de la contraparte e intercambiar las opiniones a través de la charla muy productiva y excelente con Pompeo.

La RPDC está convencida de que continuarán en el futuro las conversaciones y negociaciones con EE.UU., basadas en la firme confianza entre los máximos líderes de ambos países, asegura la ACNC en su despacho.

En ese sentido anunció que se alistará a la mayor celeridad un plan para efectuar el segundo cara a cara entre el líder norcoreano Kim Jong-un y el presidente, Donald Trump.

(Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173322-rpdc-informa-sobre-resultados-positivos-de-encuentro-entre-kim-jong-un-y-pompeo$



Radio Habana Cuba